

ヲ認メラレ度シート再三交渉シタルモ会社側、容ル、
处トナラズ瀧口國太郎ハ会社屋上ニ於テ四十名、代表
者ニ交渉顛末ヲ報告シ更ニ對策ヲ講スベキトヲ申合
セ全三時二十分無事退出セリ

追テ東電従業員側ニ於テハ会社、特別手当發表追一
時、東電側ト、共同労争ヲ打切ルコト、ナリ、東電氣
側ニ於テハ明三十一日午後六時ヨリ組合本部ニ於テ
拠大執行委員會ヲ開催對策協議ノ予定ナリ
尚会社側ニ於テ末ル六月一日第一回、停年制実施ニ依
リ解雇スルモノハ約二十名ニシテ、尔後ハ年度別トセバ
毎月之ヲ実施スル計画ナリト
右及申(通)報候也

不當競首位反対だ！

全従業員は一致して賛へ！

東電前従業員諸君！

東方を合併した会社は愈々従業員の大整理に着手した。
見ろ！停年制と云ふ悪社則をメテにして永ハ間違ハて置リテおほくの
界は首切りだ。

先に小保五三十数名競首位して今また、芝浦、有樂町、淺草、不湯
に倉庫に大森、清水町、日本橋、千住に静岡でも言波し
があつたので合計で最早百数十名の多數だ。

それによ一だ、首切り手当を出すまゝと、会社の手先共を使つて辞職しき
辞職書を出せ！と強制してゐるではいかか！

承ハ年月ヨキ使はれ土上首切り手當も出さず放り出されて想まるものが全後
業員は絶対反対だ！

各職場では夫々従業員大會職場大会を開いて賛ひの火幕は
られた！・毎々交渉してゐる！
従業員組合の幹部諸君も昨日交渉に行つたそだ。